



# 大東だより

No.8 令和7年11月21日(金)

海南市立大東小学校

輝け 大東っ子

かしこく やさしく たくましく



## 11月の学校開放月間を振り返って

保護者の皆様、地域の皆様、いつも大東小学校の教育にご理解ご協力を賜り、ありがとうございます。

さて、11月の学校開放月間にご参加いただき、誠にありがとうございました。おかげさまで、無事終了することができました。以下、特に印象深かった点を振り返りたいと思います。

【世代間交流会】11月4日(火)の世代間交流会では、2年生が地域の高齢者の方々と一緒に、チューリップの球根や春咲きのパンジーをプランターに植える活動をしました。1つのプランターに児童(1~2名)と1人の高齢者がチームになり、植栽活動をしました。卒業式の頃にきれいな花が咲いてくれるとうれしいですね。植栽後、昔遊びをしました。けん玉、お手玉、だるま落とし、コマ回し、羽根つき等、昔の遊びを楽しみました。貴重な交流の機会を持つことができました。

【授業参観】11月7日(金)の授業参観では、子どもたちが日々の学びを一生懸命に取り組む姿を見ていただけだと思います。保護者の皆様からの温かい応援が、子どもたちの自信と意欲をさらに高めることができました。

### 【保護者学級（消費者啓発講座）】

授業参観後の保護者学級では、消費者啓発講座として、現代を生きる大人としての知識とスキルを共有することができました。保護者の皆様の積極的な参加により、消費者被害にあわないための「暮らしと身近な契約の基礎知識」が高まったのではないでしょうか。

開放月間も残り10日余りとなりました。

これらの行事を通じて、学校と家庭、地域が一体となって子どもたちの成長を支えることの大切さを改めて感じました。今後も皆様のご協力をいただきながら、より良い教育環境を築いていきたいと思います。

引き続き、大東小学校をどうぞよろしくお願ひいたします。

校長

## 海南市下津町総合文化祭がありました

10月25日(土)～26日(日) 海南市下津町総合文化祭がありました。

本校から児童の絵画を中心に作品を出品しました。みなさん他校同学年児童の作品を見てきましたか？

1年生、2年生、3年生、5年生は絵画を、4年生は板金打ち出しによるレリーフを、6年生はトートバッグの出品でした。個性豊かな作品が多かったです。

## 海南市陸上記録会に参加しました

10月28日(火) 第20回海南市陸上記録会が紀三井寺陸上競技場で開催されました。海南市内の6年生が参加しました。下津町と海南市が合併し、20年も続いている歴史と由緒のある大会です。

本大会の目的は、2つあります。1つ目は、学校教育の一環として、本大会を持つことにより、海南市内の児童(6年生に)陸上競技への興味関心を高めること、正規の場を体験させ、記録会でのルールやマナーを身に着けさせることです。2つ目は、全市的な記録大会を通して、他校の児童と接する機会を与え、相互に友好を図ることです。本校6年生もそれぞれのエントリー競技で、精一杯頑張ることができました。本格的なトラックやフィールドで競技するなど滅多にない機会でしたね。



## 令和7年度和歌山県学校美術展海南海草地方審査会

10月31日(金) 表記審査会が本校で行われました。海南海草地方の幼稚園、小学校、中学校の園児・児童・生徒の作品から全80点が選ばされました。

大東小学校からは、  
が選ばれました。  
た。本年度は、11月23日(日)24日(月)、新宮市立三輪崎小学校体育館(東牟婁地方)で開催されます。

## 第11回海南ジュニアランニングチャレンジがありました

11月3日(月)文化の日、第2期海南市スポーツ推進計画に掲げる「子どもの運動習慣づくり」と、「競技スポーツの推進」を目的に、長距離走に取り組む機会を提供し、体力の向上と競技力の向上につなげていくことを目的に紀三井寺陸上競技場で開催されました。小学1年生~3年生の男女は800m、小学4年生~6年生の男女は1500mを走りました。本校からは15名がエントリーしました。お疲れ様でした。

## 下津音楽会に参加しました

11月6日(木)今年も、3年生4年生が海南市交流センター「ふれあいホール」で催された、下津音楽会に参加しました。

1番手に登場した本校の合唱は「ぼくのひこうき」合奏「ルージュの伝言」でしたが、元気な声での合唱、元気な演奏が光っていましたよ。

## KID'S 救命士講習会

11月13日(木)1時間目6年生、2時間目3年生がKID'S 救命士講習会に参加しました。さすが6年生は以前3年生で学んだことをしっかりと覚えていましたね。小学生であるみなさんは、まず、大人を呼びましょう。そして、自分の安全を確保しましょう。3つの輪をつなげられれば、最高ですね。



## 12月行事予定

12月1日(月)	海草地方秋の書写作品展 (紀美野町中央公民館) マラソン大会予備日
12月2日(火)	SC来校
12月3日(水)	3限、課題別研究発表会(日方小)
12月8日(月)	防災学習教室(6年)午後
12月10日(水)	委員会活動(6限)
12月11日(木)	大東フェスティバル(3・4限)

12月16日(火)	SC来校
12月17日(水)	地区別児童会(6限)：集団下校
12月18日(木)~12月24日(水)	短縮日課
12月18日(木)~12月22日(月)	個人面談：希望者のみ
12月24日(水)	2学期終業式
12月26日(金)	仕事納め
12月29日(月)~12月31日(水)	年末休暇

## 保護者の皆様へ 予備のマスクを1~2枚ご用意いただけますようお願いします！

最近、給食当番の日に「マスクを忘れました」と職員室を訪れる児童が増えております。学校は、緊急用不織布マスクを渡していますが、今後、不織布マスクが不足する恐れがあります。



感染症対策のため、ランドセルに予備のマスクを持たせるなど準備をお願いいたします。